



BOLETIN INFORMATIVO

<https://ayuntamientodejayaco.gob.do/>

06 Mayo del año 2025 Bonao D.M. Jayaco República Dominicana

01 mayo de 2025



Hoy conmemoramos el Día Internacional del Trabajador. Un merecido reconocimiento a esos hombres y mujeres que, con esfuerzo y dedicación, salen cada día a dar lo mejor de sí para llevar el sustento a sus hogares. ¡Gracias por su compromiso y entrega! ¡Feliz Día del Trabajador!

[#SeguimosTrabajando](#)

02 mayo 2025



Construcción del Puente sobre el caño de caño piedra

En lo que será la salida de la comunidad de caño piedra.

En el día de hoy 02 mayo Concluimos los trabajos de construcción del puente sobre el caño de Caño Piedra, una obra para mejorar la vialidad de esta importante comunidad, la cual pronto contará con una entrada digna que será entregada a sus habitantes.

[#SeguimosTrabajando](#) [#RendiciónDeCuentas2025](#)

9 mayo 2025



En el día de hoy 09 mayo, el Director Municipal, el Lic. Willy Céspedes junto a las vocales Yessica Florentino y Yajaira Gerardo, acompañamos al personal de CORAMON en la toma de agua del río Blanco, de donde se abastece nuestro Distrito, para identificar y brindar apoyo con las herramientas necesarias, con el fin de resolver la situación que ha estado afectando el suministro de agua durante varios días. Gracias a Dios, se logró localizar el punto exacto de la avería y, si todo marcha según lo previsto, el servicio será restablecido a partir de mañana. [#SeguimosTrabajando](#)

10 mayo 2025



El Director Municipal, Willy Céspedes; la vocal Yessica Florentino; junto a los ingenieros Rivas y Cornelio, en representación de CORAMON, estuvieron trabajando en conjunto en el día de hoy, sábado, para buscar soluciones a la problemática del agua que afecta a nuestro distrito, causada por el taponamiento de la tubería en la obra de toma.

Es importante destacar que, para acceder al punto afectado, fue necesario habilitar un camino con una pala mecánica. Sin embargo, la presencia de grandes rocas en la vía impidió continuar con los trabajos. Además, las condiciones climáticas adversas y la caída de la noche en la loma obligaron a suspender las labores de manera temporal.

[#SeguimosTrabajando](#)

11 mayo 2025



¡YA TENEMOS AGUA! 💧👂

Gracias a un esfuerzo mancomunado entre CORAMON, nuestro Ayuntamiento de Jayaco y miembros comprometidos de la comunidad de Blanco, ¡por fin se logró encontrar el tapón que impedía el paso del preciado líquido!

Tanto nuestro distrito como Jima y otras comunidades ya podrán disfrutar nuevamente del agua, gracias al trabajo en equipo y la dedicación de todos los involucrados.

[#SeguimosTrabajando](#)

16 mayo 2025

ALERTA ROJA POR VAGUADA



🚨 ¡Atención Monseñor Nouel! 🚨

El COE ha emitido alerta roja para nuestra provincia. Les pedimos a todos extremar precauciones y no cruzar ríos, arroyos ni cañadas con mucho caudal. Tampoco se debe hacer uso de balnearios, ya que representan un alto riesgo en esta situación.

Manténganse informados a través de los boletines oficiales del COE y sigan las instrucciones de nuestras autoridades.

¡Cuidarnos es responsabilidad de todos! 🙏🌧️

[#AlertaRoja](#) [#MonseñorNouel](#)

17 mayo 2025

ALERTA AMARILLA POR VAGUADA



● Atención, Monseñor Nouel ●

El COE ha reducido el nivel de alerta a amarilla para nuestra Provincia. Aun así, es importante que la población se mantenga atenta y continúe tomando medidas de precaución, especialmente en zonas cercanas a ríos, arroyos y cañadas.

Mientras se mantenga esta alerta, eviten realizar actividades recreativas en balnearios.

Les exhortamos a seguir los boletines oficiales del COE y a acatar las orientaciones de las autoridades competentes.

La prevención sigue siendo clave. ¡Actuemos con responsabilidad! 🙏🌧️

[#AlertaAmarilla](#) [#Vaguada](#) [#MonseñorNouel](#)

17 mayo 2025



En el día de hoy recibimos una comisión del Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones, en conjunto con la gobernadora Adela Tejada, el diputado Orlando Martínez y las vocales Yessica Florentino y Yajaira Gerardo.

Durante la jornada, visitamos el acceso a la comunidad de Peñalo, el cual se ha visto seriamente afectado por las torrenciales lluvias. Esta situación demanda con urgencia la intervención del Estado dominicano para la construcción de un puente que permita restablecer la comunicación y el acceso seguro a más de 150 familias que actualmente se encuentran incomunicadas.

[#SeguimosTrabajando](#)

18 mayo 2025



Por instrucciones del señor Presidente, Luis Abinader, y del Ministro de Obras Públicas, Eduardo Estrella, esta mañana visitó nuestro Distrito Municipal de Jayaco el viceministro del MOPC, Oliver Brugal. Estuvo acompañado por la gobernadora civil, Licda Adela Tejada, así como por las autoridades locales, el director Willy Céspedes y las vocales Yessica Florentino y Yajaira Gerardo.

La comitiva se trasladó a la entrada de la comunidad de Peñaló, la cual se encuentra actualmente incomunicada debido al derrumbe que afectó su vía principal de acceso por las intensas lluvias.

Durante la visita, el viceministro Brugal se comprometió a que mañana, lunes 19 de mayo, una brigada del Ministerio de Obras Públicas iniciará los trabajos necesarios para restablecer el paso y garantizar la conectividad de la comunidad.

[#SeguimosTrabajando](#)

19 mayo 2025



En el día de hoy recibimos los equipos prometidos por el MOCP, que estuvo representado por el viceministro Oliver Brugal, para restablecer el paso en la entrada de Peñalo.

Agradecemos al presidente Luis Abinader, al ministro Eduardo Estrella y a nuestra gobernadora Adela Tejada por poner todo su empeño en favor de la gente.

[#SeguimosTrabajando](#)

20 mayo 2025



En el día de hoy Hemos dado inicio a los trabajos de construcción de un nuevo puente en la comunidad de Cañabón.

Esta obra era necesaria, ya que el antiguo paso estaba sedimentado y deteriorado debido a las intensas lluvias, lo que provocaba frecuentes inundaciones en la zona.

[#SeguimosTrabajando](#)

23 mayo 2025



En el día de hoy hemos recibido 14 nuevas alcantarillas de 72 pulgadas, que serán colocadas en el río Cañabón, vía de acceso a la comunidad de Peñaló. Estas alcantarillas, adquiridas con fondos de nuestro ayuntamiento, contribuirán a mejorar el drenaje y la circulación de las aguas, previniendo futuros colapsos en esta importante vía.

Agradecemos al presidente Luis Abinader y el Ministerio de Obras Públicas (MOPC) por el apoyo brindado y por facilitar los equipos que, desde el pasado lunes, están trabajando en la zona.

[#SeguimosTrabajando](#)

25 mayo 2025



Mensaje del director municipal, Willy Céspedes:

Querida Madre, Hoy más que nunca quiero recordarte lo especial que eres. Eres fuerza envuelta en ternura, ejemplo de amor incondicional, y el corazón que late por toda la familia. Gracias por tus sacrificios silenciosos, por tus abrazos que curan, y por nunca rendirte, aunque nadie lo vea.

A todas las madres: su amor es el regalo más puro que existe. Que Dios las bendiga siempre y les multiplique cada lágrima, cada sonrisa y cada oración.

¡Feliz día, hoy y siempre! 🌹❤️

25 mayo 2025



El director municipal, Willy Céspedes estuvo realizando el saque de honor correspondiente a la jornada de este domingo 25 de mayo en el Torneo Intercolegial Monseñor Nouel, organizado por los jóvenes Starlyn Espinal y Laura Marte. 🙌

En el acto, el director municipal Willy Céspedes recibió un merecido reconocimiento por su apoyo al deporte y su compromiso con el desarrollo de la juventud. 🏆👏

“Sin lugar a dudas, este torneo es un gran ejemplo de organización y proyección positiva. Necesitamos más eventos como este, con disciplina y buena planificación, para seguir fortaleciendo el futuro de nuestros jóvenes en el municipio de Bonaó.” Destacó Céspedes.

[#SeguimosAvanzando](#) [#ApoyoAlDeporte](#)

26 mayo 2025



En el día de hoy se están dando los toques finales para lo que será la gran inauguración de la nueva y moderna capilla del Cruce de La Ceiba. Esta hermosa obra ha sido posible gracias a los recursos donados por el Gobierno dominicano. Sin lugar a dudas, es un gran regalo para la gente de fe 🙏 de esta comunidad, que durante años anheló tener una capilla digna donde reunirse y fortalecer su espiritualidad ❤️.

[#SeguimosTrabajando](#)

28 mayo 2025



En el día de hoy iniciamos los estudios correspondientes para la futura ampliación de la carretera vieja, con el objetivo de prevenir accidentes y ofrecer una entrada más digna para nuestra gente.

Esta vía es transitada diariamente por la mayoría de los residentes de Jayaco y comunidades cercanas, por lo que con esta medida buscamos no solo aumentar la seguridad vial, sino también brindar mayor comodidad a todos los que circulan por esta importante ruta.

[#SeguimosTrabajando](#)

29 mayo 2025



Un sueño hecho realidad 🙏🌟 El pasado martes 27 de mayo, fue inaugurada la nueva capilla Divino Niño en el Cruce de La Ceiba: una majestuosa obra al servicio de la fe y la esperanza de toda la comunidad. 🕊️🏛️

Gracias al apoyo del señor presidente de la República Dominicana, Luis Abinader, este día quedará grabado en la memoria de todos los que tuvimos el privilegio de presenciar tan emotiva entrega. ❤️🇩🇲

¡Que esta capilla sea luz y bendición para todos! 🌟

[#SeguimosTrabajando](#)

**C/ Los cocos, La Ceiba, Municipio de Bonao, Provincia de Monseñor Nouel, República Dominicana.
Ayuntamientodejayaco2007@gmail.com**